
 

 

 

 

 
 

寒い日が続きますが、運動場では子どもたちの元気な声が 

響いています♪今年度も残りあと２ヵ月を切りました。 

体調管理に気をつけて、１日１日を大切に過ごしていきましょう！ 

 

 

 

 

 

今回は給食試食会ではなく、２月２８日、３月２日、３月３日の参観日に子どもたちの

給食の様子を上映します。 

時間：１３時～１３時４０分  

場所：りんりんホール 

日頃なかなか見られない子どもたちの姿をご覧いただけると

思いますので、ぜひお立ち寄り下さい♪ 
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給食上映会のお知らせ 

 

土曜わくわく教室 

 

３月１１日は、【英語教室イースター＆イ 

ングリッシュカフェ】を予定しています。 

 

今年度最後の教室です。 

たくさんのご参加お待ちしております♪ 

子ども見守りＤａｙ 

 

第４回、第５回子ども見守りＤａｙにご

協力いただきありがとうございました！ 

引き続き、子どもたちの安全を守っていき

たいと思います。 

 

次回は 2 月１５日（水）です。 



 

 

 

＜報告事項＞ 

・秋祭り収支報告 

売上合計     支出合計    今年度純利益 

180,600 円   －  112,93４円  ＝  67,666 円 

※収益金は今後の全児童を対象とした行事等の運営に活用させていただきます。 

 

・５０周年記念事業について 

 ２０２３年度、鈴原小学校の創立５０周年記念事業実施年です。 

11 月 25 日（土）10 時〜12 時、鈴原小学校体育館にて鈴原小学校５０周年記念式典を

開催します。現在、学校・地域・PTA の数名ずつからなる創立５０周年記念事業実行委員

会を立ち上げ、鋭意計画中です。実行委員が各種プロジェクトチームに分かれて活動してい

ます。 

２０２３年度は臨時でお手伝い等お願いすることがあるかもしれませんが、何卒よろしくお

願いいたします。 

２月２６日（日）１０時～１２時に鈴原小学校地区自治協議会主催の「もちつき大会」に

て、５０周年の横断幕を作る予定です。ご自宅に油性ペンがある方はご持参お願いいたしま

す。 

 

＜連絡事項＞ 

・個人情報の取り扱いについて 

 各専門部、個人情報の取り扱いについて報告していただきました。 

現状を聞いて整理し情報共有を行いました。今後の方針についても、協議していきたいと思

います。 

 

・黄色腕章について 

 毎年、黄色腕章の貸し出し希望者を募って貸し出しをしていましたが、現在希望者がほと

んどいません。吊り下げ名札を使用していますし、イベント時は黄色リボンも配布していま

すので、今後、腕章貸し出し希望者を募らないことになりました。 

現在保管している黄色い腕章については、運動会門番などの必要な時に使用していく予定

です。 

 

 

  第５回代表委員会のご報告 



令和４年１１月１４日（月） 

総合教育センター 

 

各学校から議題が出され、鈴原小学校からは『不登校・いじめ』について質疑しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q1 

 

 

 

不登校対策支援員の継続は？ 

令和 4 年度の不登校児童生徒の増減についてお聞かせください。また、令和 3 年度は各学校に不登校支援

員を配置されていましたが、週当たり 10 時間のため、いつも学校におられるわけでなく、不在時に違う教員

が対応することで子どもが戸惑ってしまうことがあると聞きました。常駐で対応してくださる教員が必要では

ないかと考えますが、どのようにお考えでしょうか。 

 

今年度の状況について、小学校はやや増加傾向、中学校は横ばいである。コロナの影響を受け一気に全国

的に不登校児が増えている。伊丹市についても同じである。令和元年～令和 2 年にかけて、小学校 1.8 倍、

中学校 1.5 倍で一気に増えた。それに対して緊急的な措置として不登校対策支援員をつけさせていただい

た。本来であれば、学校組織の中で対応していかなければいけないが、今回のコロナの影響により不登校対

策支援員がついた。あくまでも、プラスアルファとして捉えていただきたい。ですので、学校と家庭等が連

携していかなければならない。常駐の教員について、現状は難しいところである。各校で工夫しながら緊急

対応が終わっても学校として組織として対応できるように支援体制の充実に向けて、不登校対策支援員がい

る間に、引継ぎを受けていきたい。予算が必要である。 

 

A． 

 

 

 

不登校から別室登校ができるようになったときに、子どもが望めば ZOOM などで教室とつなぐような活用は

されていますか。また、子どもが望んだタイミングを逃さないことを保護者として望んでいますが、全職員が

ZOOM 等の機器に対応できるような環境は整っているのでしょうか。 

教室と別室を ZOOM で繋ぐということは、全ての学校で可能である。後は、お子さまの状況に応じてど

ういった手立てを打つかというところになる。昔は、学校に来ることを目的としていたが、現在は社会的自

立を目指している。有効に活用していきたい。 

 

A． 

 

 

 

伊丹市教育委員会との懇談会ご報告 

Q2

1 

 

 

 

別室登校における ZOOM の活用は？ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

１１月２９日（火） りんりんホール 

人権講演会は、講師に石﨑和美先生をお迎えし大盛会のうちに終了しました。先生からは

貴重なお話を伺ったり、グループディスカッションをして発表しあったり、普段なかなか話

し合えない性について考える有意義な時間となりました。ご参加いただきました皆さま、あ

りがとうございました。保護者の方々に役立つ講演会を今後も企画しますので、ご参加よろ

しくお願いします。 

 

 

 

エプロン補修のお手伝いありがとうございました。皆さんが手際良く、作業を行ってくだ

さったおかげで、予定よりも短時間で仕上げることが出来ました。 

ご協力ありがとうございました。 

Q3 

 

 

 

生活指導教員の配置はされる？ 

担任以外の生活指導教員が荻野小学校と天神川小学校の 2 校にのみ配置されています。他校には配置され

ないのか、また、このような形で動かれている教員はおられるのかお聞かせください。 

教育委員会から配置されています。この 2 校も、市内で総合的に考えて配置されている。このような形で動

かれている教員がいるかにつきましては、学校内でされていることですので、こちらが動いていくということ

はない。 

教育長 

臨時交付金が、令和 5 年度にあればまた同じような願いをきいていきたいけれど、財

源がなくなればハードルが高くなる。が、思いが伝わってきたので要求していきたい。 

 

A． 

 

 

 

今回の懇談会で配布されました資料と議事録につきましては、PTA 室にございますのでご自由にご覧く

ださい。また、１２月１５日に特別支援情報交換会が開かれました。こちらの議事録もご自由にご覧いた

だけます。（保管場所は黒板に記載しています） 

 

エプロン補修 

人権講演会「性の多様性を知る～LGBTQ について」                     



 

 １２月２６日・２７日の２日間の冬休み学校開放を行い、両日たくさんの子どもたちが参

加してくれました。年末の慌ただしい中にも関わ

らず、子どもたちのためにお手伝いいただき本当

にありがとうございました。子どもたちの華やか

な声が、校庭いっぱいに広がっていました♪ 

 

 

  

 

夏季、冬季と年2回実施している全市一斉愛護パトロールは、地域と連携した防犯対策の

一環として行っております。 

冬季は53名の方にご参加いただきました。 

寒い中、ご協力ありがとうございました。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A． 

 

 

  愛護一斉パトロールのご報告 

編 集 後 記 

今年初の配信が２月なのでご挨拶が遅れましたが、今年もどうぞよろしくお願いいたし

ます。現在、執行部では委員選出準備にみんなで取り組んでいます！今日もちょこちょこ、

ＰＴＡ室で作業をしていると雪がふわりふわりと降っていて、気付いた時には、つき山が

うっすら雪化粧していました♪運動場を眺めながら、私が鈴小生だった頃、珍しく積もっ

た雪に大興奮して、みんなでどろどろになるまで雪合戦したことを思い出しました。 

ふと横をみると、子どもたちが外を眺め、 

「やったー！！雪積もってるー！」 

と、同じように大興奮していました♪ 

なんだか昔を思い出し懐かしいな～と 

ほっこりした気持ちになりました☆ 

 

ＰＴＡ室近くの窓より 

冬休み学校開放 


